

ipemi

Dianugerahkan Pada 61 Kabupaten/Kota Se-Indonesia, Wako Solok Zul Elfian Umar Terima Penghargaan WTN

JIS Sumbar - KOTASOLOK.IPEMI.OR.ID

Sep 11, 2024 - 21:30



JAKARTA - Wali Kota Solok, Sumatera Barat, H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si,

menerima penghargaan Wahana Tata Nugraha (WTN) 2024 dari Menteri Perhubungan RI, Budi Karya Sumadi, Sabtu, 7 September 2024.

Piala penghargaan Wahana Tata Nugraha itu dianugerahkan kepada 61 Kabupaten/Kota se-Indonesia, dalam prosesi peringatan Hari Perhubungan Nasional (Harhubnas) tahun 2024, di Ballroom JIExpo Kemayoran, Convention Center & Theatre Area, Jl. H. Benyamin Suaeb, Kec. Kemayoran, Jakarta Pusat.

Adapun rincian 61 Kabupaten/Kota itu terdiri dari, Kota Raya (5 Kabupaten/Kota), Kota Besar (6 Kabupaten/Kota), Kota Sedang (23 Kabupaten/Kota), dan Kota Kecil (27 Kabupaten/Kota). Sedangkan Piala WTN Wiratama diberikan ke 15 provinsi.

Wako Solok Zul Elfian Umar mengungkapkan rasa syukur atas keberhasilan Kota Solok dalam memperoleh Piala WTN 2024. Menurutnya, capaian itu merupakan bukti kerja keras serta perbaikan yang terus menerus dilakukan Pemko Solok bersama stakeholder terkait lainnya dan dukungan masyarakat dalam tata kelola transportasi di Kota Solok.

"Penghargaan Wahana Tata Nugraha adalah penghargaan yang diberikan kepada Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Kabupaten/Kota yang dinilai berprestasi dalam penyelenggaraan transportasi perkotaan," sebut Wako.

Sebelumnya, saat memberikan sambutan dalam prosesi Harhubnas itu, Menteri Perhubungan, Budi Karya Sumadi mengatakan, penghargaan ini diberikan sebagai apresiasi bagi pemerintah daerah yang telah berkontribusi dalam memberikan manfaat transportasi yang baik bagi masyarakat.

"Secara konsisten kami memberikan penghargaan Wahana Tata Nugraha, yang merupakan suatu penghargaan prestise untuk Pemerintah Daerah yang telah melakukan kegiatan dengan baik dan memberikan manfaat bagi masyarakat," ujar Menhub.

WTN ini juga sebagai upaya peningkatan layanan transportasi di daerah agar terus mendukung mobilitas masyarakat yang memadai serta mengurangi dampak terhadap lingkungan.

Menurut Menteri Budi, penghargaan ini sebagai manifestasi dan komitmen bersama dalam mewujudkan tata kelola transportasi yang mendukung mobilitas masyarakat, meningkatkan keselamatan serta mengurangi dampak negatif terhadap lingkungan.

"Sekali lagi saya ucapkan selamat dan apresiasi. Kami melihat bahwa, banyak daerah yang antusias melakukan pengembangan inovasi dan upaya-upaya, memberikan suatu pelayanan bagi masyarakat. Selamat untuk pemerintah daerah," pungkasnya.